
Beschlussfassungen der Bezirksvertretungen zu den im Wirtschaftsplan 2024 des ISB geplanten bezirksbezogenen Maßnahmen Stand: 25.10.2023

,

Bezirks-

vertretung

Sitzung 

vom

 Beschluss Abstimmungsergebnis

Brackwede 19.10.2023 Die Bezirksvertretung Brackwede nimmt die vom Immobilienservicebetrieb geplanten Baumaßnahmen gemäß Anlage zur Kenntnis 

und empfiehlt dem Betriebsausschuss und dem Rat der Stadt Bielefeld, diese im Wirtschaftsplan 2024 zu veranschlagen.

- mit großer Mehrheit beschlossen -

Mitte 19.10.2023 Die CDU-Fraktion der Bezirksvertretung Mitte hat im Vorfeld Fragen zur Baumaßnahme Lutterpark/Grünes Band - Lutterwiese 

gestellt: Wofür werden die 860.000 € genau ausgegeben? Was für eine Maßnahme steckt genau dahinter?

Antwort der Verwaltung:

Die ursprüngliche Planung zur Baumaßnahme „Lutterpark/Grünes Band - Lutterwiese“ wurde auf Grundlage einer INSEK- 

Fördermaßnahme des Bauamtes (523.000 €, Förderbescheid vom 09.06.2020) erstellt. So war nach den Vorstellungen des 

Bauamtes, des Umweltamtes bzw. des Umweltbetriebes beabsichtigt, die Lutter attraktiver zu gestalten, indem die Böschung bzw. 

das Ufer abgeflacht und somit der Zugang zur Lutter erleichtert würde. Zusätzlich sollten Sitzgelegenheiten geschaffen werden.

Diese Planung entsprach allerdings nicht den Vorstellungen der Politik und sollte überarbeitet werden. Ende Oktober 2023 findet 

ein verwaltungsinternes Abstimmungsgespräch zwischen den maßgeblichen Fachämtern zum aktuellen Planungsstand und zum 

weiteren Vorgehen statt. Der Umweltbetrieb wird im Weiteren die zu überarbeitende Planung der Bezirksvertretung Mitte 

vorstellen.

Die Bezirksvertretung Mitte nimmt die vom Immobilienservicebetrieb geplanten Baumaßnahmen gemäß Anlage zur Kenntnis und 

empfiehlt dem Betriebsausschuss und dem Rat der Stadt Bielefeld, diese im Wirtschaftsplan 2024 zu veranschlagen.

- einstimmig beschlossen -

Schildesche 19.10.2023 Die Bezirksvertretung Schildesche nimmt die vom Immobilienservicebetrieb geplanten Baumaßnahmen gemäß Anlage zur Kenntnis 

und empfiehlt dem Betriebsausschuss und dem Rat der Stadt Bielefeld, diese im Wirtschaftsplan 2024 zu veranschlagen.

- einstimmig beschlossen -

Sennestadt 19.10.2023 Frau Biermann stellt den Antrag, dass dem Wirtschaftsplan nur zugestimmt werden könne, wenn sichergestellt sei, dass Gelder für 

den Neubau der vierten Grundschule vorhanden sind. Nach kurzer Beratung stimmen die Mitglieder der Bezirksvertretung zu und 

Herr Nockemann lässt über die Vorlage und den Zusatzantrag getrennt abstimmen.

Durch die Bezirksvertretung Sennestadt ergeht folgender Beschluss:

Dem Wirtschaftsplan des Immobilienservice für das Wirtschaftsjahr 2024 wird unter der Voraussetzung zugestimmt, dass 

sichergestellt ist, dass ausreichende finanzielle Mittel für den Bau einer vierten Grundschule in Sennestadt vorhanden und 

gesichert sind.

- einstimmig beschlossen -

Danach lässt Herr Nockemann über die Beschlussvorlage abstimmen und es ergeht nachfolgender Beschluss:

Die Bezirksvertretung Sennestadt nimmt die vom Immobilienservicebetrieb geplanten Baumaßnahmen gemäß Anlage zur Kenntnis 

und empfiehlt dem Betriebsausschuss und dem Rat der Stadt Bielefeld, diese im Wirtschaftsplan 2024 zu veranschlagen.

- einstimmig beschlossen -
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Stieghorst 19.10.2023 Die Bezirksvertretung Stieghorst nimmt die vom Immobilienservicebetrieb geplanten Baumaßnahmen gemäß Anlage zur Kenntnis 

und empfiehlt dem Betriebsausschuss und dem Rat der Stadt Bielefeld, diese im Wirtschaftsplan 2024 zu veranschlagen.

- einstimmig beschlossen -




